

# *Destaca Evo Morales importancia de la participación de la mujer en la política*

---



La Paz, 28 ago (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales destacó la importancia de la participación política de las mujeres en el proceso de cambio en la nación suramericana, uno de los primeros países en alcanzar la equidad de género en el Parlamento.

El mandatario presidió el acto de entrega de la personería jurídica a la Asociación de Mujeres Asambleístas Departamentales, y destacó el rol de las féminas en las distintas estructuras del Estado Plurinacional.

Morales exhortó a que las mujeres que que inician este camino incrementen el debate con nuevas propuestas sociales, así como nuevos programas que permitan acabar con la discriminación y con la desigualdad.

Bolivia es el segundo país en el mundo con mayor participación de mujeres en el Parlamento, donde más del 50 por ciento de puestos son ocupados por féminas, pero aún existen grandes retos debido a la estructura patriarcal y machista de la sociedad.

Igualmente el presidente de Bolivia, Evo Morales, hizo un llamado a la integración de los pueblos, al recordar el discurso dado en 1963 por Martin Luther King para defender los derechos civiles de los negros en Estados Unidos.

Un día como hoy, hace 54 años, Martin Luther King ofreció su famoso discurso "Tengo un sueño" delante del monumento a Abraham Lincoln en Washington, DC, durante una histórica manifestación de más de 200 mil personas.

Al respecto, el mandatario boliviano destacó que 'Martin Luther King dio su famoso discurso contra el racismo y discriminación en EEUU. Trump debería recordar ese mensaje'.

Luther King fue un pastor estadounidense, defensor de los derechos civiles como el voto y la no discriminación de los negros en su país, labor por la cual ganó el Premio Nobel de la Paz en 1964.

En su alegato de 1963, Luther King expresó: 'sueño que mis cuatro hijos pequeños vivirán algún día en una nación donde no se les juzgará por el color de su piel sino por las cualidades de su carácter'.

Cuatro años después, el 4 de abril de 1968, el activista fue asesinado en la ciudad de Memphis, del estado norteamericano de Tennessee.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/139643-destaca-evo-morales-importancia-de-la-participacion-de-la-mujer-en-la-politica>



**Radio Habana Cuba**